

# 卒業をひかえた先輩たちの声！

船木 凜さん（飯島中出身 幼児教育コース → 聖園学園短期大学）



私は和洋高校で最高の友達、恩師に出会えました。明るくて前向きで高め合える友達、生徒思いでどんな場面でもサポートしてくれる先生方のおかげで、夢への第一歩である聖園短大に合格することができました。

そして、クラスの皆と協力した体育大会や和高祭は大切な思い出です。クラス一丸となって全力で行事を楽しめるところが、女子校の良さだと思います。最高の仲間、大好きな先生方と過ごした3年間は私の一生の財産です。

平川 さくらさん（泉中出身 文化教養コース → 秋田県警察）



私が思う和洋高校の一番の魅力は、先生方と生徒の距離が近いところです。和洋高校の先生方は本当に温かく、一人一人に親身になって対応して下さいます。就職活動をする上で、どれほど先生方に支えていただいたことか。私が夢である秋田県警に合格できたのも先生方の存在があったからです。

また、和洋高校には女子どうしだからこそその楽しさや充実感があります。行事もとても盛り上がり、大切な思い出がたくさんできました。

和洋高校での3年間は何物にも代えられない宝物です。

小松 夏海さん（御野場中出身 ビジネスコース → 株式会社 秋田温泉さとみ）



私は、和洋高校に入学して本当に良かったと思っています。入学する時は女子校に対する不安もありましたが、実際は女子だけでしか話せないこと、女子どうしだからこそ分かり合えることも多く、とても楽しい学校生活になりました。

また、2年生からのコース選択で『ビジネスコース』を選択したので、たくさんの資格を取ることができました。卓球部での活動も含めて、3年間とても充実した学校生活を送ることができました。

船木 夏海さん（勝平中出身 文化教養コース → 専門学校 日本ホテルスクール）



私は2年生から『文化教養コース』を選択しました。このコースは幅広い分野の授業の中から興味のある科目を選択し、学ぶことができます。私は国際系の科目を多く選び、他国の文化について学んだおかげで国際交流に興味を持つようになりました。その後、韓国スタディーツアーに参加したことで将来の夢が明確になり、進路を決めることができました。

和洋高校はクラス全員が明るく、先生方もフレンドリーな方が多く、楽しく過ごせます。私は毎日が充実して大切な思い出と友人がたくさんできました！！